



学校教育目標

豊かな未来を拓く子の育成
—かしこく・やさしく・たくましく—

充実した2学期 ご協力ありがとうございました

長かった2学期も今日で終わり、明日からは子どもたちが楽しみにしていた冬休みが始まります。保護者の皆様には22日・23日の個人懇談会(通知表渡し)にご来校いただきありがとうございました。良いところについては大いにほめ、伸ばしていきたいところ、期待しているところは、目をかけたり、声をかけたりして支えてあげてください。

冬休み中は、健康や安全に十分に注意しながら、充実した日々になることを願っています。冬休みならではの経験もできるといいですね。そして1月8日(木)には、元気いっぱい、笑顔いっぱいの姿を見せてくれることを楽しみにしています。

◆冬休みにがんばってほしいこと◆

1. 今年をふりかえり、新しい年にがんばっていきたいことを決める。

2学期がんばれたこと、もう少しできそうだったこと、悔しい思いしたことなどを振り返り、新年の目標を決めるといいですね。おうちの方のアドバイスもお願いします。



3. 早寝・早起き・朝ご飯の生活リズムをくずさない。

お休みに入ると、とかく生活は乱れがちになるもの。特に年末・年始は不規則な生活になってしまいます。体調を崩さないように、規則正しい生活に心がけましょう。



2. 家の手伝いをすすんでる。

年末は大掃除、お正月の買い出しなどで、猫の手も借りたいくらいの忙しさですね。ぜひ家の手伝いをさせてください。そして、ねぎらってあげてください。役に立てよかったですという思いが次の手伝いの原動力になります。



4. 4つの車のお世話にはならない。

交通事故にあわない



用がないのに子どもだけで店に行かない

火遊びをしない



不審者に気をつける

◆お子さんのネット利用への見守りと声かけをお願いします

パソコンに限らず、携帯ゲーム機・音楽プレイヤー、おさがりスマホでメールやサイト閲覧ができます。一部のサイトには、書き込み以外にも写真・音楽を貼り付けることができるものもあります。お子さんを不健全なサイトによる被害者・加害者にさせないためにも以下の点についての見守りと声かけをお願いします。

- ・アップした写真・動画、プロフィールなどが第三者にコピーされ拡散していくことを知っていますか。
- ・音楽を承諾無しにアップすると著作権保護法違反になること、自分以外の人の写真を勝手に載せると肖像権の侵害になることを知っていますか。
- ・長時間のネット・メールによって、睡眠時間が短くなったり、学業不振になったりしていませんか。
- 夜の睡眠中に昼間に勉強したことを脳に書き込んでいくので、夜しっかり寝ないと学習内容が脳に残りません。
- ・人の悪口を書き込むと名誉棄損罪になることを知っていますか。



お子さんがすでに通信可能な情報機器を持っているなら、使用するにあたっての親子のルール(時間・場所・マナー)を作ってください。※ペアレンタルコントロール、フィルタリング(保護者による機能制限)も有効です。

(夏休み前に配布した「親子のホッとネット大作戦」に載っています。)

登下校時の安全確保について

12月19日(金)には、登下校時のルールや危ない箇所等を確認し、特に冬季間において安全に登下校できるように、集団下校訓練を行うことができました。今後も継続して安全指導を行っていきます。

1月8日(木)3学期始業式の登下校の際には、積雪があることも予想されます。ご家庭におきましても、冬休みを迎えるにあたり、雪道の歩き方をふんだんに交通安全についてお話しいただければと思います。安全に、元気に登校してくるのを待っています。よろしくお願ひいたします。

冬休み中の緊急連絡先

【平日の8:10~16:40】 明光小学校 076-272-1118

【土/日/閉庁日(12月26日~1月4日)/上記時間外】

白山市役所代表連絡先 076-276-1111

◆PTAより

11月30日 資源回収
ご協力ありがとうございました。
31,830円の収益となりました。

